

**CIRCUITO INTERIOR**

**VAYA** que en la Comisión de Derechos Humanos (CDH) capitalina se toman las cosas con mucha calma.

**RECIÉN** ayer decidieron emitir una recomendación contra la ex Alcaldesa

**Sandra Cuevas** por los programas que, pretextando mejoras en la imagen urbana, barrieron con murales y expresiones culturales.

**AHORA** que la susodicha no gobierna Cuauhtémoc ¡ni a sus quimeras!, pues anda en lo que ella considera su campaña presidencial, incluyendo una gira internacional que no debió salir nada barata.

**PERO**, bueno, la CDH no debe sentirse tan mal, pues dicen que en el Gobierno de la CDMX también apenas están encontrando la cuadratura al triángulo con algunos asuntos pendientes.

**¿SERÁ?**

...  
**¡UFA!** No sólo Servicios Parlamentarios. Cuentan que el **Oficial Mayor** en el Congreso también trae la diana puesta en la frente, laboralmente hablando.

**PEEERO**, a diferencia de las otras áreas, esta despedida se está complicando.

**TANTO**, que hasta parece que el nombre están llevando la penitencia, pues el pleito para evitar la despedida está volviéndose un asunto ¡de palabras mayores!

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

